El fiscal Jorge Armando Bermúdez analiza los «Riesgos para los Derechos Humanos en Internet y su proyección en el ámbito familiar»

Con motivo de la celebración del día de los Derechos Humanos, y organizado por el departamento de Trabajo Social, el día 10 de diciembre se celebró una conferencia sobre los «Riesgos para los Derechos Humanos en Internet y su proyección en el ámbito familiar», a cargo del fiscal Jorge Armando Bermúdez, del Servicio de Criminalidad Informática de la Fiscalía General del Estado. y destinado en la Fiscalía Provincial de Guipúzcoa, en San Sebastián, adscrito al Juzgado de Familia.